



INFORME DE COMISIÓN

| | | | |
|--|-------------------------------------|--------------|-----------------------------|
| NÚMERO DE SOLICITUD: | | FECHA: | viernes, 20 de mayo de 2016 |
| FOLIO DE OFICIO DE COMISIÓN Y ORDEN DE MINISTRACIÓN DE VIÁTICOS: | | CD/052/2016 | |
| LUGAR: | San Luis de la Paz-Guanajuato, Gto. | PERIODO: DEL | 17/05/2016 AL 17/05/2016 |

OBJETO DE LA COMISIÓN

Inauguración de la Planta de Ciclo Combinado de Energía San Luis de La Paz, Km, 83 de la Carretera Federal 57, San Luis de la Paz. Posteriormente visita a las instalaciones de las oficinas de la Delegación en Pueblito de Rocha, para revisión de avances de obra.

RESUMEN

Se asistió a la inauguración de la Planta de Ciclo Combinado de Energía San Luis de La Paz, el evento protocolario estuvo a cargo del Secretario de Energía y el C. Gobernador del Estado de Guanajuato.

RESULTADOS OBTENIDOS

Guanajuato se integra a los grandes proyectos de la Reforma Energética; también le llega el desarrollo y la competitividad al noreste del estado. La infraestructura realizada por INTERGEN para generar energía, permiten al municipio, al estado y al país ser más competitivo, esto es un pilar básico para el desarrollo tan esperado y anhelado para ésta región del estado. Guanajuato se consolida a la vanguardia a nivel nacional con este proyecto amigable con el medio ambiente.

CONTRIBUCIONES PARA LA DEPENDENCIA O ENTIDAD DE LA QUE FORMA PARTE

Guanajuato se integra a los grandes proyectos de la Reforma Energética; también le llega el desarrollo y la competitividad al noreste del estado. La infraestructura realizada por INTERGEN para generar energía, permiten al municipio, al estado y al país ser más competitivo, esto es un pilar básico para el desarrollo tan esperado y anhelado para ésta región del estado. Guanajuato se consolida a la vanguardia a nivel nacional con este proyecto amigable con el medio ambiente.

ATENTAMENTE

ISRAEL CABRERA BARRON

Declaro, bajo protesta de decir verdad, que los datos contenidos en este formato son los solicitados y manifiesto tener conocimiento de las sanciones que se aplicarían en caso contrario.